

Congresistas colombianos pedirán borrar a Cuba de lista de EEUU

Image not found or type unknown



Senadora colombiana Gloria Flórez

Bogotá, 21 sept (RHC) La senadora Gloria Flórez confirmó que un grupo de más de 80 congresistas colombianos expedirán una carta dirigida a sus homólogos de Estados Unidos para remover a Cuba de la lista de países patrocinadores del terrorismo.

La misiva estará remitida a la vicepresidenta de esa nación y presidenta del senado, Kamala Harris; la presidenta de la Cámara de Representantes, Nancy Pelosi, y también al presidente de la Asamblea General de Naciones Unidas, Csaba K?rösi.

La senadora recalcó que la labor que ha cumplido Cuba a lo largo de muchos años hacia Colombia ha sido el apoyo en la búsqueda de la paz.

Además, la isla ha contribuido con todo su esfuerzo y su territorio a garantizar el diálogo y las negociaciones políticas como sucedió con las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo y el Estado y ahora con el Ejército de Liberación Nacional (ELN), recalcó.

«Lo único que ha hecho Cuba es respetar los acuerdos pactados con la comunidad internacional y con el Estado colombiano y lamentablemente el pasado gobierno en aras de destruir y hacer trizas la paz solicitó castigar a Cuba por su compromiso real con la paz de Colombia», subrayó.

Detalló a la prensa que esta carta está enfocada precisamente para que en Estados Unidos se revise esa lista que ha traído enormes consecuencias negativas para el pueblo cubano que, aunado con el bloqueo económico, financiero y comercial de Washington afecta de manera sensible la vida de la población de la isla.

Recalcó que se alista un nuevo proceso de paz con el ELN en el que Cuba va a ser fundamental y por eso piden justicia y que sea retirada de la espuria lista.

«Ese gesto de Estados Unidos sería una gran contribución a la paz de Colombia y como reza nuestra consigna y es la convicción de toda la América Latina y el Caribe: la paz de Colombia es la paz de toda la región», recalcó.

Los congresistas que firman la misiva forman parte del amplio Grupo de Amistad Parlamentario Colombia-Cuba.

Por su parte, el también congresista Gabriel Becerra señaló que esta iniciativa es congruente con el concepto del gobierno de Gustavo Petro acerca de la posición de Cuba con la paz en Colombia.

Estamos haciendo esa solicitud para que haya una orientación distinta, se elimine el bloqueo, y se permita que haya unas nuevas relaciones entre los Estados basadas en el respeto a la soberanía de las naciones.

La semana pasada, en el encuentro en la Juntanza Internacional de Caribe es Mujer, fue lanzada una campaña para sacar a Cuba de la arbitraria lista, a la que se suman cada vez más voces en esta nación suramericana. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/299796-congresistas-colombianos-pedirán-borrar-a-cuba-de-lista-de-eeuu>



Radio Habana Cuba